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Non è ricco come Jeff Bezos, non 
è una star come Elon Musk, non è 
un’icona come Bill Gates. Eppu-
re Peter Thiel è il più interessante 
tra i magnati della Silicon Valley, 
perché più di ogni altro impersona 
il nuovo capitalista, il capitalista 
ideologico. Un miliardario che non 
adopera la politica per fare soldi, 
ma usa i miliardi per fare politica. 
Non per nulla è l’uomo che vuole 
“emancipare i ricchi ‘dallo sfrutta-
mento dei capitalisti da parte dei 
lavoratori’”.
È Peter Thiel (1967), tedesco di 
nascita, sudafricano di crescita, 
statunitense di adozione. Secon-
do Forbes, vale 4,2 miliardi di dol-
lari. A differenza di altri miliardari, 
è laureato (bachelor of Arts) in fi-
losofia ed è dottore in legge (Ju-
ris Doctor), un “filosofo-avvoca-
to”. Nel suo scritto più impegnato 
(The Straussian Moment, 2004) in 
sole 30 pagine e con molta sfron-
tatezza – ma la sfacciataggine 
intellettuale è un vezzo che col-
tiva accuratamente –  traccia una 
Geistes Weltgeschichte, una bre-
ve “storia mondiale dello spirito”, 
alla luce dell’11 settembre, in cui 
usa autori come Oswald Spengler, 
Carl Schmitt, Leo Strauss, Pierre 
Manent, Roberto Calasso e nomi-
na Machiavelli, Montaigne, Hob-
bes, Locke, Hegel, Marx, Nietzsche, 
Kojève. […]
Iscritto all’università più reaziona-
ria tra quelle di massimo livello, su-
bito si scagliò contro il sinistrismo 
a suo avviso dominante a Stanford 
e – con l’avvallo di un guru della 
destra conservatrice come Irving 
Kristol e il sostegno economico 

di un’associazione finanziata dal-
la fondazione Olin – co-fondò una 
rivista apertamente schierata, la 
Stanford Review, che fece subito 
campagna contro il multicultura-
lismo, contro il politically correct 
e contro l’omosessualità, anche 
se la sua redazione fu composta a 
lungo esclusivamente da soli ma-
schi (e a tutt’oggi viene ricordata 
una sola redattrice donna che poi 
lavorò con la miliardaria ultracon-
servatrice Betty DeVos, quando 
costei era segretaria all’educazio-
ne nell’amministrazione Trump).
di MARCO D’ERAMO
da micromegaedizioni.net
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Elly Schlein ha deciso di finanziare 
la distruzione dell’Ucraina attin-
gendo anche dai fondi pnnr e dai 
programmi di spesa sociale per 
una guerra decennale.
Cara Elly Schlein, ma davvero pen-
si di poter fare la leader di partito 
senza coraggio? Senza coraggio, 
l’uomo non potrebbe nemmeno 
attraversare la strada sulle strisce 
pedonali. Se non hai il coraggio 
di opporti alle politiche di guerra 
del blocco occidentale in Siria e 
in Ucraina, vai a nasconderti che 
fai una figura meno imbarazzante. 
Non ci vuole niente a fare la corag-
giosa sui diritti civili. Ci riuscirebbe 
anche un bambino. Fai la corag-

giosa sulla guerra, se sei capace. 
Altrimenti ritirati che, collocata 
nella storia della sinistra italiana, 
sei una vergogna. I tuoi presidenti 
di Regione insultano e scatenano 
campagne d’odio sui social contro 
le poche voci libere rimaste in que-
sto Paese e vi aspettate rose? Ave-
te un potere immenso: controllate 
l’apparato pubblico, inviate armi,  
prendete decisioni sulle nostre 
vite contro la volontà della mag-
gioranza assoluta degli italiani e 
avete pure la pretesa impudente 
di non essere educatamente cri-
ticati in televisione dieci minuti a 
mezzanotte ogni tre settimane su 
Rai Tre. Negate i teatri e chiedete 
la chiusra delle trasmissioni tele-
visive. Vi comportate in maniera 
inqualificabile e pretendete che le 
persone stiano zitte.  
I toni alti sono una conseguenza 
dei tuoi comportamenti in Parla-
mento e delle campagne d’odio 
scatenate sui social dai tuoi capi 
di partito contro i pacifisti. L’uni-
co colore che ti si abbini è il rosso 
della vergogna.  
Avanzi l’Italia, avanzi la pace.
Risorga il movimento pacifista. 
di Alessandro Orsini

Nelle scorse settimane ha avuto 
grande risonanza lo studio retro-
spettivo pubblicato dalla biologa 
specializzata in immunologia Lo-
redana Frasca. La ricercatrice ha 
infatti esaminato ricerche di indu-
scutibile valore scientifico al fine 
di condurre una valutazione sul 
rapporto tra miocarditi e vaccini a 
mRNA, concentrandosi in partico-
lare sulla popolazione affetta da 
malattie auto-immuni.
Pur essendo stata pubblicata a ti-
tolo personale, l’Istituto Superio-
re di Sanità, presso il quale la bio-
loga lavora da anni, ha sentito la 
necessità di prendere le distanze 
dallo scudio uscito su Pathogens, 
pubblicando un comunicato di dis-
sociazione dalla ricerca. Poche 
ore fa è inoltre trapelata la notizia 
che l’Istituto presieduto da Silvio 
Brusaferro ha avviato una proce-
dura disciplinare verso lei e verso 
la biologa Raffaella Palazzo, che 
ha cofirmato lo studio.
di Adalberto Gianuario
da byoblu.com
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Con il passare degli anni il merca-
to delle automobili si è arricchito 
di modelli sempre più all’avan-
guardia, dotati di tutti i comfort e 
caratterizzati da un livello di pre-
stazioni davvero elevato. Tuttavia, 
sono in molti a scegliere ancora le 
auto da città, ovvero quelle di di-
mensioni inferiori e senza troppe 
pretese.
Le motivazioni sono tante e vanno 
ricercate soprattutto nell’aspetto 
economico. Le cosiddette ‘utilita-
rie’, infatti, possono essere acqui-
state ad un prezzo decisamente 
più contenuto rispetto alle auto 
di grossa cilindrata, anche se negli 
ultimi anni il costo è salito anche 
per questa categoria di vetture. 
Un esempio è la Fiat Panda, sen-
za dubbio una delle auto più ama-
te dai cittadini italiani. In qualsiasi 
luogo del nostro Belpaese è mol-
to probabile riuscire ad individuare 
almeno una Fiat Panda.[…]
di Roberto Naccarella
da mondofuoristrada.it
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

È rimasto per un po’ immerso nel 
fango, senza riuscire a muoversi. 
Ma il suo spirito di sopravvivenza è 
stato più forte della paura e dello 
spaesamento generati dall’infer-
no delle alluvioni ed esondazioni 
che hanno messo in ginocchio l’E-
milia-Romagna.
Protagonista di questa toccante 
storia a lieto fine – che arriva da 
Russi (in provincia di Ravenna) – è 
Mais, un asinello di soli 18 mesi che 
è riuscito a farcela.
Leggi anche: La strage degli ani-
mali annegati negli allevamenti 
dell’Emilia Romagna, vittime in-
nocenti di cui nessuno parla
A raccontare la vicenda Silvia Goz-
zi, tecnico di riabilitazione psichia-
trica e dell’apprendimento del 
Centro riabilitativo Loto, che ha 
condiviso la foto del tenero ani-
male, visibilmente esausto ma – 
per fortuna – sano e salvo.
“Lui è MAIS e per me è il simbolo di 
quello che sta succedendo in Ro-
magna. – scrive su Facebook Gozzi 
–  Mais è rimasto con l’acqua alla 
pancia per due giorni. Una volta re-
cuperato ha fatto 3 km tra acqua 
alta 120 cm e correnti. Mais ha 18 
mesi. Era stremato e senza forze 
ma è andato avanti. Grazie a lui 
anche la mia stanchezza è andata 
in secondo piano Mais rappresen-
ta la Romagna, si va avanti non si 
molla, tutto finirà e sarà più bello 
di prima.”[…]
di Rosita Cipolla
da greenme.it
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Ci mancavano le patenti di le-
gittimazione anche sul tema del 
cambiamento climatico. Ebbene 
sì, dopo le tre settimane di pioggia 
che hanno determinato il disastro-
so alluvione in Emilia-Romagna, 
ora è il World Weather Attribution 
– un istituto formato da scienzia-
ti di tutto il mondo, che verifica la 
correlazione sussistente tra even-
ti estremi naturali e cambiamenti 
climatici – a sbugiardare la narra-
zione mainstream: non si può dire 
con certezza che l’alluvione ro-
magnolo sia stato causato dal cli-
mate change e dall’uomo.
Un vero e proprio smacco che, 
però, non ha placato i pasdaran 
ansiogeni del green. Ed è il caso di 
Ferdinando Cotugno, giornalista 
del Domani, il quale ha riportato 
lo studio evidenziando il rischio 
di come esso possa essere stru-
mentalizzato “in un Paese dove il 
negazionismo nei media ed in po-
litica ha ancora tanto spazio e le-
gittimità”. Insomma, avete capito 
bene: si tratta del solito paper che 
tratta gli italiani come un popolo 
di minus habens, cercando di far 
passare il concetto che, in fondo, 
anche il disastro naturale in Emi-
lia-Romagna sia comunque incol-
pabile all’essere umano. Nono-
stante gli scienziati internazionali 
– che avevano, in caso contrario, 
correlato l’alluvione in Germania 
dell’estate scorsa ai cambiamenti 
climatici – non lo possano affer-
mare con sufficiente certezza.[…]
da nicolaporro.it
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Un Green pass valido per gli spo-
stamenti in tutto il mondo, non 
solo per il Covid ma come cer-
tificazione sanitaria globale. La 
Commissione europea e l’Orga-
nizzazione mondiale della sanità 
hanno sottoscritto un accordo per 
la salute digitale, primo passo ver-
so l’istituzione di un passaporto 
sanitario internazionale. In questo 
senso, il documento digitale crea-
to durante la pandemia per risol-
vere il problema del mancato rico-
noscimento dei test alle frontiere 
sarà adottato come standard per 
garantire la sicurezza dei viaggi tra 
Paesi.
L’accordo sul Green pass tra Oms 
e Ue
“Basandosi sulla rete di certifica-
zione digitale di grande successo 
dell’Ue, l’Oms mira a offrire a tut-
ti gli Stati membri dell’Organiz-
zazione sanitaria mondiale l’ac-
cesso a uno strumento sanitario 
digitale open-source, che si basa 
sui principi di equità, innovazione, 
trasparenza, protezione dei dati 
e privacy”, ha annunciato Tedros 
Ghebreyesus, direttore generale 
dell’Oms.
“I nuovi prodotti sanitari digitali 
in fase di sviluppo mirano ad aiu-
tare le persone di tutto il mondo 
a ricevere servizi sanitari di quali-
tà in modo rapido e efficace” ha 
affermato ancora il numero uno 
dell’organizzazione.[…]
di Claudio Carollo
da quifinanza.it
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Un’analisi del geologo emiliano 
Giulio Torri:

“Ogni volta è la stessa storia, allu-
vione: non hanno pulito i fiumi.
Ma davvero le cose stanno così?
Questo concetto precotto, che 
ogni volta viene ripetuto fino allo 
sfinimento, trae la sua origine in 
una distorsione storica, ovvero che 
“una volta” si facesse manutenzio-
ne. In realtà non è così, ma molto 
semplicemente “una volta” i fiumi 
godevano di maggior rispetto da 
parte dell’uomo, come il territorio 
ad essi circostante.
Dal secondo dopoguerra in poi, i 
fiumi sono stati visti come cave 
a cielo aperto per inerti, sabbie e 
ghiaie, e aree di scolo in cui far tran-
sitare il più velocemente possibile 
le acque dai rilievi al mare. Fine. 
Questo ha fatto sì che, soprattut-
to relativo alle gigantesche estra-
zioni di sedimenti in alveo, i fiumi 
iniziassero un processo di incisione 
dell’alveo, attraverso il fenomeno 
di erosione che si manifesta sia in 
maniera regressiva, ovvero a mon-
te di dove io ho estratto i sedimen-
ti, che progressiva, a valle del pun-
to di estrazione.
I fiumi sono andati incontro quin-
di a un processo di canalizzazione 
innaturale che ha portato nume-
rosissimi problemi con sé, tra cui: 
aumento della velocità della cor-
rente, aumento dell’incisione, mi-
nor espansione e, soprattutto, mi-
nor ricarica delle falde acquifere. 
Eh sì signori, perché le falde acqui-
fere più ricche nel sottosuolo sono 
rappresentate dalle conoidi allu-
vionali dei fiumi le quali si alimen-

tano attraverso il contatto idrauli-
co diretto con il fiume sovrastante. 
Se noi trasformiamo il fiume in un 
canale che cerca la massima velo-
cità, la ricarica del sottosuolo per 
infiltrazione è ridotta al minimo. 
Avrete capito che questa proble-
matica è strettamente correlata 
con le problematiche di siccità de-
gli ultimi anni.
I fiumi di pianura. I nostri fiumi sono 
notoriamente detti pensili, in quan-
to l’alveo del fiume è in quota più 
alto delle campagne circostanti. 
L’uomo per difendersi ha iniziato a 
costruire argini, iniziando una lotta 
infinita, ovvero si alza il fiume ed io 
alzo l’argine. Gli argini sono manu-
fatti vecchi che soffrono per tanti 
fattori: qualità ed epoca costrut-
tiva, lunghi periodi siccitosi, manu-
tenzione, tane di animali… Quasi 
mai però leggo, o sento, qualcuno 
che si soffermi sul parametro più 
importante: la sezione idraulica. I 
fiumi/torrenti che vanno dal Save-
na al Lamone, per intenderci, sono 
ridotti a canali sopraelevati in pia-
nura estremamente stretti, e que-
sta è un’eredità pesantissima che 
ci portiamo dal passato. Su questi 
argini è necessaria si la manuten-
zione, in quanto questi abbiamo e 
al momento come difesa passiva 
abbiamo loro.
Abbiamo però soprattutto sezioni 
idrauliche ridotte all’osso, argini 
enormi costruiti in più riprese, e al 
piede dell’argine manufatti come 
case ed aree industriali. Se avvie-
ne una piena devo quindi pensa-
re in primis alla pulizia? Eh, direi 
di no in quanto come ha mostra-
to il Lamone, il quale ha mostrato 

un didattico episodio di sormonto 
arginale (l’acqua ha traboccato 
dall’alto) le sezioni di questi “fiumi” 
non sono in grado di fare defluire 
forti colmi di piena.
La pulizia risolve tutto? Bisogna 
definire cosa si intende per pulizia: 
l’unica pulizia fluviale che ha senso 
è la rimozione del legname secco 
in quanto quello viene subito pre-
so in carico dalle piene e potrebbe 
creare sbarramenti in sezioni criti-
che come, ad esempio, ostruire la 
luce di un ponte. Il resto, sono leg-
gende metropolitane.
Gli alberi “vivi” rappresentano una 
difesa idraulica passiva, in quan-
to sono in grado di far rallentare 
la corrente idraulica. Pensate che 
dove non ci sono, vengono impian-
tate delle opere di ingegneria con 
la stessa funzione degli alberi, 
detti pennelli.
Il cavare sedimento “a mo’ di pu-
lizia” è quanto di più sciocco si 
possa fare, come dimostrato so-
pra: aumento velocità, erosione 
e il sano trasporto solido dei fiu-
mi. Sì, sano, perché i fiumi porta-
no a mare quel sedimento fon-
damentale per il mantenimento 
dei nostri litorali: i fiumi portano 
sedimento, le correnti marine lo 
distribuiscono lungo costa e così 
si sono sempre mantenute le no-
stre coste. Almeno fino a 70 anni 
fa, perché poi le pesanti estrazioni 
di sedimento in alveo hanno rotto 
questo equilibrio dei fiumi, e infatti 
noi emiliano-romagnoli paghiamo 
una ditta tedesca che, ogni anno, 
draga la sabbia a 40-60 m dalle 
coste dell’Adriatico per fare il ri-
pascimento delle nostre spiagge. 

Geniale no? Ma l’abbiamo cercata 
noi.
Le sezioni dei fiumi, quindi, appaio-
no sempre più insufficienti, in pri-
mis perché noi le abbiamo ristret-
te all’osso, ed in seconda battuta 
perché il territorio, fortemente ce-
mentato e antropizzato è andato 
incontro all’impermeabilizzazio-
ne. Questa strana parola racchiu-
de in realtà uno degli aspetti più 
critici. Se io ho, ad esempio, un’a-
rea di 1 km quadrato a terreno na-
turale, questa assorbirà le preci-
pitazioni in funzione ovviamente 
delle litologie di cui è composta, 
ovvero terreni più permeabili e 
terreni meno permeabili.
Se di quel km quadrato metà lo 
perdo perché ho cementato, asfal-
tato, rendendo di fatto imperme-
abile metà della mia area pilota, 
dove andrà l’acqua che piove? Non 
verrà mai assorbita e finirà velo-
cemente nelle reti scolanti, quindi 
nei canali ed infine nei fiumi.
Su quei fiumi che già li abbiamo 
ristretti e poi caliamo giù l’asso 
come surplus idrico da gestire.
Quindi quando sentite dire da 
qualcuno “bisognerebbe dare spa-
zio, o meglio, ridare lo spazio che 
abbiamo tolto ai fiumi e qualcosi-
na di più ..” non è un pazzo, non è un 
“verde”, non è un “ambientalista”.
E’ uno che ha capito come funzio-
nano i fiumi.
La pulizia radicale non risolve uno 
stupro al territorio che si è perpe-
trato per 60 anni.”



Pubblichiamo stralci di un artico-
lo del collega tedesco Alexander 
Hartmann sulle gravi alluvioni che 
costarono la vita a quasi 200 per-
sone nell’Eifel e nella Renania nel 
2021, provocate, come quelle in 
Emilia Romagna, non dal CO2 o 
dai presunti „cambiamenti climati-
ci“ ma dalla folle politica del Green 
Deal dell’UE che punta alla „rina-
turalizzazione dei fiumi“ smantel-
lando tutte le protezioni dalle al-
luvioni e impedendo i necessari 
lavori per assicurare gli argini.

Dopo le catastrofiche piogge che 
sono costate la vita a quasi 200 
persone nell’Eifel e nella Renania 
e che hanno provocato alluvioni 
improvvise in molte piccole città 
tedesche, si sono immediatamen-
te levate voci di tutti i tipi, come 
era prevedibile, che hanno attri-
buito la responsabilità della ca-
tastrofe ai “cambiamenti climatici 
causati dall’uomo” e che hanno 
chiesto misure ancora più energi-
che di quelle precedenti per ridur-
re le emissioni di CO2.
Il fatto è che alluvioni, siccità e al-
tri eventi meteorologici estremi si 
sono sempre verificati nei secoli 
scorsi e, cambiamento climatico 
o no, continueranno a verificar-
si in futuro. La peggiore alluvione 
mai verificatasi in Europa centra-
le, la cosiddetta alluvione della 
Maddalena del luglio 1342, si ve-
rificò molto prima dell’aumento 
dei livelli di CO2 nell’atmosfera. A 
quell’epoca, l’acqua si fermò nelle 
cattedrali di Würzburg e Magon-
za, sul Reno, sul Meno, sul Weser e 
sull’Elba, le città furono travolte 

dalle inondazioni e persero la vita 
migliaia di persone.[…]
da Movisol.org
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Contro la mercificazione della cul-
tura. In ricordo di Nuccio Ordine

Nuccio Ordine è morto il 10 giu-
gno 2023. Un grande intellettua-
le laico all’insegna del pensiero 
di Giordano Bruno. Lo ricordiamo 
con questa intervista – colloquio 
all’uscita del suo libro-manifesto 
“L’Utilità dell’inutile” tradotto in 
moltissime lingue e che è di stra-
ordinaria attualità.[…]
LEGGI L’INTERVISTA

Europa ed USA in 16 mesi hanno 
“investito” centinaia di miliardi tra 
euro e dollari per sostenere l’U-
craina, nulla in contrario per carità, 
ma se negli ultimi 20 anni, Europa 
ed USA avessero investito anche 
solo la metà di questa montagna 
di denaro per aiutare quei Pae-
si Africani, che per decenni han-
no depredato, e continuano a de-
predare, e dai quali ogni giorno 
partono migliaia di disperati per 
avventurarsi in un viaggio spesso 
mortale, non solo molti di questi 
disperati oggi sarebbero ancora 
vivi ma molto probabilmente non 
avrebbero più alcun bisogno di la-
sciare il loro Paese per rischiare di 
morire in mare!
Senza considerare il fatto che nes-
sun Paese Africano ha mai rappre-
sentato un pericolo per l’Europa 
nè per altri Paesi extra Africani! 
Europa e USA possono affermare 
lo stesso?
da Movimento Rivoluzione Fiscale

Stanno preparando una legge che 
è un’aberrazione giuridica su dro-
ghe e guida spiegandoci che la 
“mano pesante” è giustificata dal-
la guerra senza quartiere contro i 
consumatori di droga. Negli stessi 
giorni però non riescono a pronun-
ciare mezza parola su un loro diri-
gente politico che usava l’auto blu 
per acquistare cocaina.
Il ministro proibizionista Salvini è lo 
stesso che giustificò l’uso di dro-
ghe di un suo collaboratore defi-
nendolo “un errore”. Come “i com-
pagni che sbagliano”, una cosa del 
genere. Da anni ci sfondano con la 
narrazione della “famiglia natu-
rale” e sono tutti – tutti – coniugi 
naturali: chi non si sposa anche se 
ha figli, chi si è sposato più volte, 
chi ha avuto in vita una concezione 
tutt’altro che etica del matrimo-
nio e delle donne.
Nel frattempo hanno creato orfa-
ni per decreto e da due giorni fan-
no sermoni sui nomi giusti da dare 
ai propri animali domestici. A pro-
posito: la presidente del Consiglio 
ha un gatto con un nome indicibi-
le, esattamente come quelli che 
contestano.[…]
di Giulio Cavalli
da lanotiziagiornale.it
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO
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Facciamo seguito al nostro artico-
lo di ieri proponendovi due inter-
pretazioni concordanti, di Julian 
Macfarlane e di Larry Johnson, 
sulla possibilità che il c.d. tenta-
to “golpe” di Yevgeny Prigozhin in 
realtà sia stato una “maskirovka”, 
una “ruse de guerre” o, per dirla in 
italiano (ma ringraziando la lingua 
greca), uno stratagemma con sco-
pi ben precisi (si pensi al cavallo di 
Troia, l’esempio classico). Abbia-
mo anche cercato tra le fonti che 
non condividono, o condividono 
solo in parte questa interpretazio-
ne e, per certo, molti dubbi sono 
sicuramente leciti ancorché quasi 
tutti i dubbiosi concordino sul fat-
to che non è possibile affermare 
con certezza che i filmati che mo-
strerebbero presunti scontri tra 
militari della Wagner e truppe re-
golari russe siano realmente riferi-
bili agli eventi degli ultimi tre gior-
ni.  Contiamo di dare spazio anche 
a queste altre voci in un prossimo 
articolo.[…]
di CptHook 
da comedonchisciotte.org
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Da oltre mezzo secolo il cartel-
lo chimico-farmaceutico, con la 
compiacenza dei valletti in cami-
ce bianco e l’avallo dei camerieri 
in giacca e cravatta nei parlamen-
ti, porta avanti la guerra più assur-
da e pericolosa che esista: quella 
contro i grassi e il colesterolo!
Ma il colesterolo è una delle mo-
lecole più importanti del nostro 
organismo per la salute fisica, co-
gnitiva e mentale.
Senza questo “grasso” sarebbe in-
fatti impossibile costruire le pareti 
cellulari, anche cerebrali e gli im-
pulsi delle fibre nervose; produrre 
ormoni centrali nella lotta o fuga 
(testosterone e cortisolo), e perfi-
no la Vitamina D.
Quello che va assolutamente 
compreso è che il colesterolo ha 
un’importanza vitale per il cervel-
lo, infatti non saremo in grado di 
pensare e ragionare normalmente 
senza di esso.
E’ talmente importante che tutte 
le cellule sono in grado di produr-
ne autonomamente: di fatto ogni 
giorno ne produciamo da tre a cin-
que volte in più rispetto a quanto 
ne arriva con la dieta.
Il paradosso è che se la nostra 
dieta non ne fornisce a sufficienza 
allora la produzione aumenta (en-
dogena), se invece si aumentano i 
grassi saturi essa diminuisce. Ecco 
perché è difficile ridurne e con-
trollarne il livello ematico rego-
lando l’alimentazione.[…]
di Marcello Pamio 
da disinformazione.it
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

https://comedonchisciotte.org/prigozhin-il-giullare-della-russia-o-una-maskirovka/
https://disinformazione.it/2023/05/07/la-guerra-al-colesterolo-e-la-guerra-al-cervello-umano/


Ignazio La Russa è un pove-
raccio e questo è un governo 
fascista.
Luciana Castellina (politica e 
giornalista)

Nel 2010 seppi che il Moran-
di era a rischio crollo. Non ho 
fatto nulla ed è il mio grande 
rammarico.
Gianni Mion
(ex Ad della holding dei Be-
netton Edizione al processo 
per il crollo)

Venezia è minacciata dal 
cambiamento  climatico. 
Possiamo agire e preservarlo. 
Il Nuovo Bauhaus Europeo ci 
sta  mostrando la strada.
Ursula von der Leyen 
(presidente della Commissio-
ne europea)

Non c’è alternativa se non 
garantire che l’Ucraina vin-
ca questa guerra. La vittoria 
della Russa infliggerebbe un 
colpo fatale all’Unione Euro-
pea.
Mario Draghi al Mit di Boston

L’idea che la donna stuprata 
debba dimostrare che non c’è 
stato consenso è aberrante. 
Se io denuncio che sono sta-
ta rapinata, nessuno pensa 
che sia stata consenziente.
Ma lo stupro è una rapina. E 
non ha niente a che vedere 
con il desiderio sessuale.
Dacia Maraini (scrittrice)

La tua sufficienza, la tua vi-
gliaccheria, i tuoi discorsi ri-
dicoli, la tua totale mancanza 
di empatia e di autorità fan-

CACHODETTO
frasi dette da dotti

maggio / giugno / luglio 2023

no di te uno spregevole bu-
rattino, uno straccio sporco 
utile ad asciugare il sangue 
e la morte che fai regnare 
su questo Paese le cui luci si 
sono spente.
BRIGITTE BARDOT UMILIA 
MACRON

Trattati peggio di Turchia e 
Tunisia: a Erdogan pacchi di 
miliardi perché fermi i flus-
si che disturbano Berlino, a 
Saied appena 150 milioni. A 
noi l’elemosina: 14 milioni per 
migliorare l’accoglienza delle 
decine di migliaia che sbar-
cano a Lampedusa.
Maurizio Belpietro
(direttore di La Verità)

Pupo si esibirà al festival di 
Lukashenko
Neache mio padre si permet-
teva di dirmi cosa dovessi 
fare. Non cedo ai ricatti.



De Mari contro la NON puli-
zia dei fiumi 
GUARDA VIDEO

Ucraina 2023: 
un anno di bugie 
GUARDA VIDEO

L’immunologa Loredana Fra-
sca racconta il suo studio 
per l’ISS 
GUARDA VIDEO

Uno studente cinese in guar-
dia sulla pericolosità della 
Cina 
GUARDA VIDEO

Alessandro Barbero spiega il 
propagandista
GUARDA VIDEO

ZELENSKY A ROMA PER IL 
PAPA. Cosa è accaduto ieri, 
la piaggeria del giornalismo 
e il reale obiettivo di questa 
“vacanza romana”
GUARDA VIDEO

CULTURA WOKE, PO-
LITICALLY CORRECT, 
BLACKWASHING . IL REVI-
SIONISMO STORICO
GUARDA VIDEO

Il Dio della pioggia – Il nuovo 
racconto di Stefano Massini 
GUARDA VIDEO

NESSUN RISCALDAMENTO 
CLIMATICO, LE TEMPERA-
TURE STANNO DIMINUEN-
DO DAL 2015 
GUARDA VIDEO

la Romagna per Barbero 
GUARDA VIDEO

Viviamo in una matrice 
Massonica 
GUARDA VIDEO

Santoro senza filtri su Fazio 
e Annunziata: “Non li sop-
porto” 
GUARDA VIDEO

CACHOVIDEO
video NON rassegnati

maggio / giugno / luglio 2023

MELUZZI RACCONTA GLI 
INTRIGHI DEL CAVALIERE
GUARDA VIDEO

LIBERTÀ DI STAMPA. ECCO 
COSA SI CELA DIETRO LA 
RIVOLTA IN FRANCIA
GUARDA VIDEO

IT-ALERT. UN NUOVO DI-
SPOSITIVO DEL CAPITALI-
SMO DELLA SORVEGLIAN-
ZA?
GUARDA VIDEO

Ecco perché il lutto nazio-
nale per Berlusconi è vergo-
gnoso!
GUARDA VIDEO

LO SFOGO DI BORGONOVO 
SULLA SENTENZA CONTRO 
PUZZER 
GUARDA VIDEO

La fasulla informazione ci 
racconta una storia......... in 
Francia ci fosse stata qual-
che potenza… 
GUARDA VIDEO

I capi di Azov ora vendono 
bibite 
GUARDA VIDEO

abbiamo vinto... - Giuseppe 
Calì
GUARDA VIDEO

IL PIANO DI BILL GATES E 
URSULA VON DER LAYEN 
PER OBBLIGARCI A MAN-
GIARE CARNE SINTETICA E 
FARINA DI INSETTI
GUARDA VIDEO

Siamo uno Tsunami che li 
sta travolgendo! Ecco come 
abbiamo vinto... - Giuseppe 
Calì
GUARDA VIDEO

Ridurre dell’80% i veicoli e 
chiudere tre aziende su quattro
GUARDA VIDEO

È finita la condensa!!! 
GUARDA VIDEO

Perchè il conflitto è NATO
GUARDA VIDEO

Intervista al fisico Franco 
Prodi 
GUARDA VIDEO

https://www.facebook.com/watch/live/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&ref=watch_permalink&v=1383619552431348
https://www.youtube.com/watch?v=i0AqQQCnxto
https://www.oval.media/it/2zf9dgzdxiwuk9actyrm2b/
https://www.facebook.com/reel/1024096348562484
https://www.facebook.com/reel/721544286096765
https://www.facebook.com/watch/?v=1265309564077803&extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&ref=sharing
https://www.facebook.com/watch/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&v=588496879922556
https://www.youtube.com/watch?v=p3DJgxFoMp0
https://www.byoblu.com/2023/05/26/nessun-riscaldamento-climatico-le-temperature-stanno-diminuendo-dal-2015-mazza-a-e-lora-della-verita/
https://www.facebook.com/reel/625192485938884
https://www.facebook.com/reel/624426246405824
https://www.la7.it/dimartedi/video/santoro-senza-filtri-su-fazio-e-annunziata-non-li-sopporto-30-05-2023-487942?fbclid=IwAR1UzoPpQmEiLMeYVByuhMPqgLEKLTUmQFHKwf2V9DEQgup8mxZUzOZwGXY
https://www.youtube.com/watch?v=YQcncDXp7uw
https://www.byoblu.com/2023/07/02/liberta-di-stampa-ecco-cosa-si-cela-dietro-la-rivolta-in-francia-e-la-madre-di-tutte-le-battaglie/
https://www.byoblu.com/2023/07/03/it-alert-un-nuovo-dispositivo-del-capitalismo-della-sorveglianza-controvento-di-diego-fussaro/
https://www.youtube.com/watch?v=VXnKBG6kEY8
https://www.youtube.com/watch?v=uXJYJaIy1aw
https://www.facebook.com/paoloinput/videos/1307684413207099/?sfnsn=scwspwa
https://www.youtube.com/watch?v=M5AcXf6MZjQ
https://www.facebook.com/watch/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&v=601583815376653
https://www.facebook.com/watch/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&v=657789782452940
https://www.facebook.com/watch/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&v=601583815376653
https://www.facebook.com/watch/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB&v=650257053321122
https://www.facebook.com/100015846720197/videos/972170964119597/?extid=WA-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&mibextid=2Rb1fB
https://www.facebook.com/zizzik.essam/videos/1154970918504923/
https://twitter.com/strange_days_82/status/1684453533062422529

